

30期生

奥村 卓



東日本大震災を経験して

3月11日東日本大震災がおこりました。私は大学で宮城県仙台市にいました。揺れているときは立つこともままならない状況でした。地震の影響で電気もガスも水道も止まっていたので避難所の小学校に行つたのですが、人がいっぱいだったのであきらめ大学に行くことにしました。大学には友人なども避難していました。

大学は避難所ではなかったのですが、救援物資の水や食料はなく、一日何も食べることができない日もありました。幸いなことに、家に飲料水はあったのでみんなで分けて飲むことにしました。みんなで協力して乗り越えようと頑張りましたが、仙台から一年がたちましたが、仙台市は震災の前と変わらぬ生活を送ることができていますが、沿岸の地域は今も復興の真只中です。

震災はいつくるかわかりません。他の地域で起こるとどうしても他人ごとと思えます。実際、私も東北に来ることがなかったら他人ごとだと思っていたと思います。それでも、ボランティアの人や募金活動などをして来た私を暖かく迎え入れてくださいました。肌や目の色は様々で、サッカーに興奮する明るく陽気で情熱的なブラジル人気質に幾度となく助けられました。また地域の学童施設で、貧民街に住む子どもたちを相手に日本文化を教えるボランティアをさせていただきました。

ブラジルは著しい経済成長中である一方、貧困層も多く、銃や麻薬が蔓延している地域もあります。そんな中で生きる子どもたちですが、彼

らをしてる人もいます。皆さんには、そのような素晴らしい人になつてもらいたいと思います。また、そのような状況においても対応できるだけの準備がとて重要なことです。パンつも買えない状況、コンビニに3時間並ぶこともありまして皆さんには、この震災を通して学んでいただければと思います。

最後に、みなさんは一人ではありません。心配してくださる方々が大勢おられます。家族、友人など大切な人がいると思えます。「ありがとう」「ごめんさい」。伝えられるときに伝えなければならぬ。これが、東日本大震災を経験して私が一番心に思ったことであり伝えられたことです。

33期生

大西 里奈

東大津高校を卒業してちょうど二年後の3月1日、私はブラジルへ向けて日本を立ちました。二冊の本との出会いからブラジルに魅せられ、国際協力や教育、貧困問題へと興味を広がっていききました。ブラジルを訪れる機会を窺っていると、突然に連邦大学への留学が決まりました。現地では英語は全く通じず、ほとんど解さないとボルトガル語で何とか生活している状態がしばらく続きましたが、現地の人々はとても優しく大らかで、遠い日本から一人でや

て来た私を暖かく迎え入れてくださいました。肌や目の色は様々で、サッカーに興奮する明るく陽気で情熱的なブラジル人気質に幾度となく助けられました。また地域の学童施設で、貧民街に住む子どもたちを相手に日本文化を教えるボランティアをさせていただきました。

ブラジルは著しい経済成長中である一方、貧困層も多く、銃や麻薬が蔓延している地域もあります。そんな中で生きる子どもたちですが、彼

らをしてる人もいます。皆さんには、そのような素晴らしい人になつてもらいたいと思います。また、そのような状況においても対応できるだけの準備がとて重要なことです。パンつも買えない状況、コンビニに3時間並ぶこともありまして皆さんには、この震災を通して学んでいただければと思います。

最後に、みなさんは一人ではありません。心配してくださる方々が大勢おられます。家族、友人など大切な人がいると思えます。「ありがとう」「ごめんさい」。伝えられるときに伝えなければならぬ。これが、東日本大震災を経験して私が一番心に思ったことであり伝えられたことです。



らをしてる人もいます。皆さんには、そのような素晴らしい人になつてもらいたいと思います。また、そのような状況においても対応できるだけの準備がとて重要なことです。パンつも買えない状況、コンビニに3時間並ぶこともありまして皆さんには、この震災を通して学んでいただければと思います。

最後に、みなさんは一人ではありません。心配してくださる方々が大勢おられます。家族、友人など大切な人がいると思えます。「ありがとう」「ごめんさい」。伝えられるときに伝えなければならぬ。これが、東日本大震災を経験して私が一番心に思ったことであり伝えられたことです。

東大津高校 OB・OG祭り 東大津だよ!全員集合!!

東大津高校のOB・OGの皆様、こんにちは。残暑の候いかがお過ごしでしょうか。

今年は待ちに待った4年に一度のオリンピックイヤーです。ということは、飛翔会主催の同窓会が開催される年です。

今回の同窓会は、今までとはちょっと趣向を変え、ホテルでの開催から一歩飛び出して”東大津だよ全員集合”のサブタイトルのごとく東大津高校で開催することになりました。

卒業してから足が遠のいていた方々には、学生時代を想い出す良い機会にはなるのではないのでしょうか。懐かしの学舎で同世代・異世代の皆さんと楽しく交流して頂くことで学生時代にタイムスリップして頂き、学校での校歌斉唱は辛かった?プール・暑い夏の補習等、学校生活を思い出して頂けるのではないかと思います。

役員一同、様々なイベントを用意し「東大津高校OB・OG祭り」に来られた皆様に感動して頂けるよう準備致しています。

久しぶりに旧友と連絡を取ってみませんか。多くの皆様のお申し込み、心よりお待ちしております。

◆◆◆ 記 ◆◆◆

- 日 時 11月24日(土) 11:00~16:00 昼食付
10:00 受付開始 10:30~11:00 総会 11:00~16:00 OB・OG祭り

- 場 所 東大津高校内「校舎&セミナーハウス飛翔館」
*自転車置き場奥、テニスコートの近くです。
*「飛翔館」入り口に、会場の案内を出しています。
*学校敷地内駐車場スペースの確保が出来ません。公共交通機関をご利用ください。

- プログラム OB・OG交流タイム、クイズ、校舎巡り、立食形式で楽しむ昼食etc.
- 参加対象 東大津高校のOB・OG どなたでも!
- 参加費 1,000円 *当日、受付にていただきます。
- 参加申込 同封の専用ハガキにて ● 申込締切 10月20日(土)

東大津高校同窓会実行役員会